

Trabajadores de **Ecopetrol** se encadenan en protesta por intención de Duque de vender empresa filial **CENIT**

por María del Pilar Aguilar | Jun 29, 2020 | Nacionales | 0 Comentarios



Trabajadores de **Ecopetrol** se encadenan en protesta por intención de Duque de vender empresa filial **CENIT**

Desde el pasado 25 de junio un grupo de aproximadamente 300 trabajadores de **Ecopetrol** protestan en Bogotá y en las 54 plantas de bombeo del sistema de transporte de oleoductos de la estatal **Ecopetrol**, en rechazo a la intención del Presidente Iván Duque de vender **Cenit**, empresa pública filial que pone a **Ecopetrol** el 70% de sus utilidades.

Los trabajadores de Ecopetrol y la Union Sindical Obrera USO, denuncian que el Gobierno Nacional en cabeza del Presidente Duque y el ministro de Hacienda, Alberto Carrasquilla, han decidido acelerar la venta de activos de la nación como es el caso de Cenit, el holding propiedad de Ecopetrol, dedicado a la logística y transporte de hidrocarburos en Colombia.

Fabio Díaz dirigente del Junta Directiva Nacional de la USO, y uno de los dos trabajadores de **Ecopetrol** y dirigentes sindicales, que esta encadenado al monumento «El Machín» ubicado en la plazoleta Manuel Gustavo Chacón en **Ecopetrol**, Bogotá, señala que la protesta de los trabajadores tiene dos motivos principales:

Primero rechazar la decisión del gobierno nacional de vender el sistema de transporte por oleoductos que hoy están congregados en CENIT SAS, empresa filial de Ecopetrol y una de las 29 que actualmente conforman el holding de Ecopetrol

La venta de esta empresa es posible gracias al Decreto 811 del 4 de julio del 2020, el cual le brinda al gobierno facultades para la compra de empresas y venta de activos de la Nación, sin que estas decisiones pasen por el control y aprobación del Congreso de la República.

Este artículo del decreto despertó suspicacias entre los parlamentarios quienes exigen derogar dicha norma facilitadora de la venta de compañías como Ecopetrol.

“Los trabajadores estamos en contra de la venta de este activo estatal puesto que la venta del activo significará una enorme pérdida para el país porque representa un debilitamiento total de **Ecopetrol**, puesto que esta empresa **CENIT** de oleoductos es hoy la empresa que más utilidad le da a **Ecopetrol** y al venderse **Ecopetrol ya no tendrá un sistema de para transportar su crudo o sus productos refinados que saca de la refineries hacia las diferentes ciudades**” expresó el líder sindical de la USO

Y es que esta empresa, según una publicación de la revista Dinero, «Cenit es una de las joyas de la corona del sector público, pues sus ingresos superaron en 2018 los \$4,5 billones y tuvo utilidades de \$3,7 billones en este mismo periodo».

En segundo lugar, el representante de los trabajadores denuncia que “**Ecopetrol** ha emprendido una política de obligar a los trabajadores a renunciar a sus contratos con la empresa, para obligarlos a firmar unos contratos nuevos con la empresa filial **CENIT**.”

«Esto implica que los derechos de todos los trabajadores, de aproximadamente 455 trabajadores, garantizados en la convención colectiva de trabajo se pierdan de por vida, pues al pasar a Cenit con el nuevo contrato se pierden las condiciones laborales, es decir perdemos beneficios que durante años luchamos y ganamos para nosotros y nuestras familias en materia de seguridad, educación y salud entre otros, lo que buscan es quitar garantías laborales convencionales y desmejorar las condiciones laborales “ indica el líder sindical

Es así como este grupo de trabajadores continúan en esta movilización nacional que rechaza la aplicación del decreto 811 que le permite al gobierno vender activos estatales

Ludwing Gómez, integrante de la Junta Directiva Nacional USO, a través de su cuenta en Twitter respalda las acciones de protesta adelantadas por los trabajadores de los oleoductos en defensa de la convención colectiva y contra la privatización de **Ecopetrol** (Imágenes USO)

Donaciones via Paypal



Suscríbete al blog por correo electrónico

Introduce tu correo electrónico para suscribirte a este blog y recibir avisos de nuevas entradas.

[Dirección de correo electri](#)

Comentarios en Facebook

1 comentario

Ordenar por Destacados

Añade un comentario...



Salazar Lorena

Que gobierno poco a poco nos van desvalijando como a un carro, de empresa en empresa y todo para los corruptos para hacer su dinero y el bienestar de los, colombianos que... Si yo sé y todos sabemos a donde A La Mierda.

Me gusta · Responder · 5 h

Plugin de comentarios de Facebook

Visitas a esta publicación: 1.186

Comparte esto:



Relacionado

Gobierno nacional pagará 50% de la prima a trabajadores formales que ganen un salario mínimo
mayo 27, 2020
En «Nacionales»

Gobierno nacional decreta segunda emergencia económica en Colombia. Subsidios a nóminas de pequeñas empresas
mayo 6, 2020
En «Actualidad»

A dónde fueron a parar los billones que ha gastado el gobierno en esta emergencia?
junio 23, 2020
En «Nacionales»